



Auvergne 4e - jeudi -

publié le 22/04/2010

Descriptif :

Les élèves ont profité d'une 2ème journée bien ensoleillée.

Les élèves répartis dans les 3 cars ont pu découvrir pour les uns la ville de Thiers et l'art de la coutellerie, et pour les autres, les paysages de la Chaîne des Puys, lors d'une randonnée du Col des Goules au Puy de Dôme en passant par le Puy de Pariou. Les visites de Volvic, du site de Lemptégy ou de Vulcania ont complété cette journée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.